

## Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Oct 26, 2023 - 12:37



*Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas*

Pada hari Kamis, tanggal 26 Oktober 2023, jam 10.00 WIB, kp. Panyindangan 10/05 Desa Kadununggal, Kalapanunggal menjadi saksi pelaksanaan Door to Door System (DDS) yang digerakkan oleh Aipda Lancon Sihombing, seorang Bhabinkamtibmas yang bertugas di wilayah tersebut. Dalam kegiatan ini, ia tidak hanya mendekati diri kepada warga, tetapi juga menyampaikan sosialisasi yang sangat penting tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Giat yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas ini adalah bagian dari program yang digagas oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, dengan nama "AA DEDE" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien) - sebuah inisiatif yang bertujuan untuk menciptakan komunikasi yang lebih baik antara polisi dan masyarakat.

Dalam kunjungannya ke rumah-rumah warga, Bhabinkamtibmas memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk berbicara, berbagi keluh kesah, memberikan saran, dan kritik membangun. Tujuannya sederhana: agar Polri bisa lebih baik dalam melayani dan melindungi masyarakat.

Selain itu, Aipda Lancon Sihombing juga menggunakan kesempatan ini untuk menyampaikan himbauan berkaitan dengan kamtibmas, termasuk peringatan penting terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Warga diminta untuk selalu waspada terhadap modus operandi TPPO, di mana orang-orang diberi tawaran gaji besar untuk bekerja di luar negeri, namun seringkali berujung pada eksploitasi. Jika ada kecurigaan terkait hal tersebut, masyarakat diharapkan segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas agar tindakan pencegahan dapat segera diambil.

Selain itu, warga juga diingatkan untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga kamtibmas dengan menggiatkan Satkamling di lingkungan masing-masing. Dan yang tak kalah penting, Aipda Lancon Sihombing siap mendengarkan keluhan masyarakat dan berusaha bersama-sama dengan mereka dalam upaya memberantas masalah knalpot bising yang kerap mengganggu ketenangan di lingkungan.